

築人

～地域を築き、心を築く、
未来を築くために～

12月号

No.1 8月例会

総務委員会 委員長 川上 正行

No.2 9月例会

会員創造委員会 委員長 谷 政道
第2回西大寺市民大学
会員創造委員会 委員長 谷 政道

No.3 OB・現役懇親会

会員創造委員会 委員長 谷 政道

No.4 10月例会

総務委員会 委員長 川上 正行

No.5 全国大会

総務委員会 委員長 川上 正行

No.6 地域活性化事業

ふるさと活性委員会 委員長 國本 秀範
世界会議
総務委員会 委員長 川上 正行

No.7 11月例会

ふるさと活性委員会 委員長 國本 秀範
岡山盲ろう者友の会
フリーマーケット
笑顔でわっしょい委員会 委員長 木村 和明

No.8 引き継ぎ式 卒業式・大懇親会

総務委員会 委員長 川上 正行

No.9 ごふくまつり

ふるさと活性委員会 委員長 國本 秀範
12月例会
笑顔でわっしょい委員会 委員長 木村 和明

No.10 卒業式

笑顔でわっしょい委員会 委員長 木村 和明

8月例会

総務委員会 委員長
川上 正行

8月10日(水)8月例会が行われました。8月は藤本理事長をはじめ、3名の誕生日祝いと岩元君の出産祝いもありおめでたい例会となりました。

委員会アワーでは「社会人マナー」として様々な場面でのマナーについてメンバーで勉強しました。1つでも学び、気付きを持って帰っていただき、今後のJC運動、仕事の中で生かしていければと思います。



9月例会

会員創造委員会 委員長
谷 政道

9月14日(水)9月例会を開催しました。委員会アワーではメンバーの会員拡大の意識向上の為、委員会ごとに拡大グループワークを行いました。会員候補者の方へ青年会議所のお金の面、時間の面など様々な事に関して説明できるように、今回のグループワークをまとめたものを後に『拡大アプローチキーワード』としてメンバーの下へ届けることができ、実りある例会となりました。



第2回西大寺市民大学

会員創造委員会 委員長
谷 政道

9月17日西大寺緑化公園百花プラザにて第2回西大寺市民大学、古賀稔彦講演会『夢の実現～挑戦する事の大切さ～』が開催されました。

柔道オリンピックメダリストであり、現在、岡山市東区の環太平洋大学柔道部総監督としてご活躍していらっしゃる経験をもとに、実際に挑戦し、失敗し、成功して努力の大切さという学びを得ること等、笑いあり、感動ありの素晴らしい講演会となりました。来場者の方のアンケートからも「心が洗われた」「希望、生きる力がもたらされた」と言うご意見もいただき、今後のこの事業と発展を西大寺青年会議所として努めていく所存です。ご来場、ご協力いただきました関係各位の皆様には改めて御礼申し上げます。



OB・現役懇親会

会員創造委員会 委員長
谷 政道

10月2日(日) OB・現役懇親会を西大寺グランドホテルにて開催しました。次年度役員を紹介、また、会に先立って合同ゴルフ大会も初めて開催され、特別会員と現役会員との懇親を大いに深めることができました。

また、現役会員、特別会員の垣根を越えて様々な学びを得て頂くことができ、JC運動の発展に繋がる事の一助となった事と思います。



2016年度 10月例会



10月例会

総務委員会 委員長
川上 正行

10月12日(水)10月例会が行われました。理事長挨拶では全国大会を振り返り、印象に残った卒業生スピーチなどが参加出来なかったメンバーに伝えられました。

委員会アワーではSRC方式スピーチを行い、緊張感がある中でスピーチ能力に加え、リピートを行うことでスピーチを聞く力、記憶力、短時間での集中力を向上させることが出来ました。またスピーチ、リピートを聞いたことによる気づき、総評能力の向上に繋がったと思います。

本年度も残り少なくなり、次年度に向けての動きも始まりますが、メンバー一丸となって頑張る予定です。



全国大会



総務委員会 委員長
川上 正行

(公社)日本青年会議所 第65回全国大会広島大会が広島で開催されました。式典の部は多くの来賓の皆様ご出席のもと、厳粛な雰囲気で行われました。来賓からお言葉をいただき、会頭メインスピーチが2016年度会頭の山本樹育君より行われました。

会頭メインスピーチの後は、次の年に運動を引き継ぐセレモニーが行われます。2017年度会頭予定者青木照護君が紹介され、プレジデンシャルリースの伝達と会頭予定者のスピーチが行われました。

最後に、来年度全国大会の会場となる埼玉県の埼玉中央青年会議所へ「大会の鍵伝達」が行われました。こちらも伝統的なセレモニーで、全国大会の主管LOMには大きな鍵のモニュメントが引き継がれていきます。

そして、式典の部に続き卒業式の部が行われました。卒業式は例年シークレットライブでスタートします。今年は「BEGIN」の皆さんによるライブでした。お話も上手で会場はどんどん盛り上がっていきました。

卒業式では「卒業生の誓いと贈る言葉」として、今までのJC運動を振り返ったり、残るメンバーへ向けてのメッセージを送ったりといった内容で、卒業生の代表から感動的なスピーチが行われます。そして、スピーチに先立って、全国の卒業生がステージに登壇しました。

今年は副会頭の野元一臣君から気持ちのこもった熱いメッセージをいただきました。天候は雨でしたが、それもよい思い出の一つです。

広島JCの皆様、素晴らしい大会を有難うございました。

地域活性化事業

ふるさと活性委員会 委員長
國本 秀範

10月23日、牛窓オリーブ園にて「恋人の聖地で愛を叫ぼう!」が開催されました。前日はオリーブ園さんの方が収穫祭と言う事でご迷惑おかけしないように夕方からの準備となり雨も降っている中の設営となりました。大会当日は前日の雨が嘘のような晴れ模様となり少しの雨も降ることもなく秋の気持ちのよい天候の中、沢山の参加者の方々に多くの愛を叫んで頂ける事が出来ました。

また、メインMCとして岡山に住みます芸人の江西あきよし様をお迎えし、会場の方を盛り上げて頂きました。そして、幸福の鐘の前で写真を撮らせて頂きました写真の方を牛窓神社の方に奉納させて頂きました。今後もより素晴らしい事業を行いたいと思います。



世界会議

総務委員会 委員長
川上 正行

10月30日～11月4日の期間 カナダ ケベックの地にて、今年度のJCI世界会議が開催されました。

当LOMからは坪井直前理事長が参加しました。会議期間には、NOM会頭会議、常任理事会、理事会、総会といった組織運営に関する会議、世界会議スローガンに基づくセミナー、会員の資質向上を目的とした各種セミナー、分科会が開催されます。

開会式、各種セレモニーが世界会議に華をそえ、会頭招待バンケット、ガーラ、また、ジャパンナイトをはじめとする各NOMナイトが開かれ、参加会員の友情を深め友好の輪を広めることができました。

11月例会

ふるさと活性委員会 委員長
國本 秀範

11月9日(水)11月例会が岡山商工会議所西大寺支所にて行われました。2016年度の例会も残すところ1回となり大変緊張感のある例会となりました。

また、委員会アワーではジグソーメソッドという手法を用いて、各委員会毎に分かれてグループワークを行い、今年一年間一緒に活動してきたメンバーとの絆を確認するとともに、より深い友情を築く事が出来た委員会アワーとなりました。



岡山盲ろう者友の会 フリーマーケット

笑顔でわっしょい委員会 委員長
木村 和明

11月23日(水・祝)に岡山ドームにて岡山盲ろう者友の会の皆様がフリーマーケットに出店されました。

例年、販売等のご協力をさせて頂いておりますが今年は同日に岡山ブロック協議会懇親サッカー大会と日程が重なった為、当日のご協力は残念ながら出来ませんでした。メンバーから多くの出品物を提供して頂いた品を前日準備のお手伝いを兼ねてお持ち致しました。

商品の仕分け、値札付け等盲ろう者友の会の皆様と一緒に作業をした事により盲ろう者友の会の皆様との絆も深まったと感じました。



引き継ぎ式・卒業式・大懇親会

総務委員会 委員長
川上 正行

11月26日(土)岡山プラザホテルにて岡山ブロック協議会2016年度本次年度合同引継式、AWARDS2016授与式並びに卒業式・大懇親会が盛大に開催されました。

AWARDS2016でこの一年LOMで最も活躍したメンバーをたたえる「JAYCEE15」では、谷政道君が選ばれました。

続いて行われた卒業式。本年度、西大寺青年会議所からは、坪井直前理事長、塩崎副理事長の2名がご卒業されます。卒業生がステージに登壇し、大変感動的な卒業式となりました。卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

大懇親会では本年度(一社)西大寺青年会議所より岡山ブロック協議会 会長として出向された坪井直前が感動的な挨拶をされました。2016年、岡山ブロック協議会の運動を支えられた15LOM理事長登壇。藤本理事長、1年間大変お疲れさまでした。





ごふくまつり

ふるさと活性委員会 委員長
國本 秀範



12月3日、今年も西大寺小学校にてごふくまつりが開催されました。天候の方にも恵まれ多くの人で賑わっていました。

西大寺青年会議所としては昨年も子供たちに大好評でありましたヨーヨー釣りのブースを出させて頂きました。準備しておりましたヨーヨーの方もすべて完売となり、子供達の元気あふれる笑顔も見る事も出来ましたので、引き続き次年度以降も参加協力させてもらいたいと思える事業となりました。



12月例会

笑顔でわっしょい委員会 委員長
木村 和明

12月14日(水)に2016年度最後となります12月例会を行いました。理事長としての最後の挨拶を藤本理事長が1年間を思い出しながら喋られ、その1つ1つの言葉がメンバー全員の胸に響きました。そして、1年間の総括と致しまして各委員会より総括をして頂き、本年度は42年ぶりの岡山ブロック会長輩出年度と言う事で坪井会長、藤原運営専務にも出向者総括をして頂きました。バッジ交換式も行い、いよいよ次年度が動き出すのだと感じました。

2016年度の事業は12月例会を持って全て終了致しこの1年間で多く築きを得る事が出来ました。藤本理事長をはじめメンバーの皆様1年間お疲れ様でした。



卒業式

笑顔でわっしょい委員会 委員長
木村 和明

2016年度卒業式も例会と同日に執り行わせて頂きました。塩崎鉄司君、坪井綾広君のお二方が本年度でご卒業されます。お二方共、12年間と言う長きに亘りJC運動に邁進され西大寺青年会議所を支えて来られました。ご卒業されますのは本当に寂しい限りではございますが青年会議所は40歳が来たら卒業になります。

現役メンバーはお二方の後姿をしっかりと焼き付けておりますのでこれからも頑張ります。最後にお二方の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。ご卒業おめでとうございます。

